
Discurso Reconquista 

5 noviembre 2021 

Josefina Haidar 

 

Buenas tardes, gracias a todos por estar presentes acompañándonos en un momento tan 

especial para nosotros, en cual celebramos haber concluido una etapa, el haber llegado a la 

meta.  

Agradezco también a quienes organizaron este encuentro. Es un honor y un verdadero 

placer haber sido elegida para hablar en nombre de mis compañeros.  

Pero a la vez, no es una tarea sencilla poner en palabras todo lo que genera el haber 

obtenido el titulo que por tanto tiempo anhelamos, por el cual hemos resignado muchas 

cosas, por el que lloramos, nos frustramos, tuvimos incertidumbres y miles de piedras en el 

camino, pero al final todo valió la pena. Realmente no fue fácil, pero aquí estamos, con 

nuestro mayor objetivo cumplido y el pecho lleno de orgullo. Es enorme la satisfacción de 

haberlo logrado. 

Como egresada, no quiero dejar pasar la oportunidad de mencionar la excelencia académica 

de esta Universidad, el apoyo que nos brindó durante nuestro pasar y la calidad humana de 

quienes están al frente de ella... fue prácticamente nuestro segundo hogar por un largo 

tiempo. Somos muy afortunados de tener un centro de estudios de tamaña importancia en 

nuestro norte. 

Tuvimos profesores excepcionales, apasionados de la profesión que supieron transmitirnos 

sus conocimientos e instruirnos, pero que además, y no menos importante, nos guiaron en 

este trayecto, tuvieron infinita paciencia y nos inspiraron para nuestro futuro.  

Si bien este tan preciado y añorado título es mérito nuestro, fruto de muchísimo esfuerzo, 

no podíamos haberlo logrado sin el apoyo de nuestras familias, el pilar más importante que 

tuvimos. Las gracias no alcanzan. Nos apoyaron en cada momento desde el inicio, dándonos 

el empuje necesario, ese abrazo que nos daba fuerza para seguir estudiando aunque el 

cerebro ya estaba saturado, las palabras de contención y aliento antes de cada examen, la 

alegría compartida con cada materia aprobada. Por eso y mucho más, un pedacito de este 

logro es de ustedes.  

No solo nos llevamos un diploma que colgaremos en nuestra oficina. También amigos, 

compañeros y ahora colegas. Aprendimos unos de otros y crecimos juntos. Un enorme 

agradecimiento por hacer este camino mucho más liviano, por las risas compartidas, 

anécdotas, los nervios pre examen, la ayuda recíproca, incontables recuerdos y un lazo de 

amistad que me llevo para toda la vida.  

Sin dudas elegimos una de las profesiones que más expande la mente. Seamos críticos, 

rompamos viejos paradigmas, construyamos una sociedad  más justa aportando desde 

nuestro lugar aunque sea lo más mínimo... no dejemos de lado el costado humano, seamos 

fieles a nosotros mismos y a quienes queremos ser. Trabajemos para ello y nunca bajemos 

los brazos ante las adversidades por más enormes que parezcan.  



Nos esperan caminos diferentes llenos de enigmas e ilusiones, seamos fuertes, pongamos 

coraje y salgamos al mundo decididos a triunfar. 

Chicos, les deseo el mayor de los éxitos en todo lo que se propongan… que sin duda alguna 

lo tendrán. 

Solo me resta decir gracias, muchas gracias. 

 


